

Presupuesto de regalías del Caribe crece un 94% para los próximos 2 años

El proyecto que se debate en las Comisiones Económicas Conjuntas, queda en \$6,88 billones para el próximo bienio.



POLÍTICA

12:34 PM

Por: EL HERALDO

Redacción Política

TEMAS TRATADOS:

- Colombia
- Regalías
- Caribe colombiano
- Congreso de la República
- dnp



MÁS DE POLÍTICA

Senado aprobó la eliminación de la obligatoriedad del servicio militar

Negán eliminación del servicio social como alternativa al servicio militar

Cámara elimina indultos a primera línea y facultades al presidente

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



mujer embarazada · 10:22 PM

Dos muertos y tres heridos dejó bombardeo ruso en Ucrania



Funcionaria · 10:18 PM

Martha Ospina presentó su renuncia al cargo como directora del INS



fuertes lluvias · 09:58 PM

Se desbordó el río Manzanares en Santa Marta

El presupuesto de regalías para la región Caribe quedará en **\$6,88 billones para 2023 y 2024**, con lo que el monto crece en un **94%** con respecto al bienio anterior.



DNP confirma que Barranquilla tiene un desempeño fiscal solvente

Al respecto, **José Alejandro Herrera** subdirector general de Inversiones, Seguimiento y Evaluación del **DNP**, explicó este martes a las Comisiones Económicas Conjuntas de **Senado y Cámara** los detalles del proyecto.

El proyecto de ley de presupuesto del Sistema General de Regalías (SGR) para el bienio 2023-2024 tiene un monto de **\$31,3 billones**, cifra equivalente a **2,1% del PIB**.

La idea, indica el Ejecutivo, es "favorecer la transición gradual y ordenada hacia la descarbonización de las economías regionales y la transformación productiva incluyente, sostenible e intensiva en generación de empleo que requiere el país de cara a los retos de la agenda 2030".

Además, se destaca la descentralización de los dineros del Estado al asignar un presupuesto para la inversión de los territorios por **\$29 billones**, de los cuales \$7,5 billones serán asignados directamente para entidades territoriales productoras y puertos y \$3,8 billones se asignarán a los municipios más pobres y contribuirán al cierre de brechas y a la ampliación de capacidades productivas territoriales.



Distrito, con visto bueno del DNP por su capacidad de ejecución de ingresos

Así mismo, \$10,1 billones serán asignados a los departamentos y regiones del país para la aprobación de proyectos de alto impacto regional, susceptibles de generar economías de escala en el uso de los recursos y \$3,4 billones financiarán, en el marco de una paz total, proyectos que estabilizan y transforman los territorios más afectados por la violencia, la pobreza, las economías ilícitas y la debilidad institucional.

Además, **Cormagdalena** recibirá **\$150.000 millones** para inversión en

las entidades territoriales ribereñas del Río Grande de la Magdalena y para el ahorro se destinarán a través de los Fondos para la Estabilización y para el Ahorro Pensional Territorial \$1,3 billones.

En medio del debate, el senador **Antonio Zabarain**, de Cambio Radical, se mostró en desacuerdo "con los planteamientos que han hecho los colegas en lo que hace referencia a que el cierre de las operaciones mineras se deba al precio internacional: eso es falso de toda falsedad. (...) El tema de que las mineras en el país cierren no es porque los precios internacionales las obliguen, lo que las obliga es una alta tasa impositiva, porque a ellas les gravan sus utilidades y los negocios dejan de ser rentables y esas grandes mineras lo que ejecutan en Colombia no llega a ser el 1% de su operación en el mundo".

➔ DNP compulsa copias a la Fiscalía por supuesta corrupción con fondo de paz

A su vez, el senador **Carlos Meisel**, del Centro Democrático, expuso que "la incertidumbre en el sector que nutre a las regalías es con las nuevas exploraciones, y la ministra (de Minas) dice que la exploración y la explotación se van a mantener, pero lo que genera el miedo es la cancelación, la no aprobación de nuevos contratos de exploración, porque explorar es diferente a encontrar y por eso no se le ha dado certeza al mercado. Por eso tenemos la dificultad con las acciones de **Ecopetrol** y las mineras que se quieren ir. El mensaje es darle claridad al país sobre los nuevos contratos de exploración, para saber con qué va a contar el país en temas de hidrocarburos y minería en los próximos años".

Compartir:    

Te puede interesar:



Cámara elimina indultos a primera línea y facultades al presidente



¿Qué le paso a Katy Perry? su estado de salud preocupa a sus seguidores



Identifican a segunda víctima fatal del tiroteo en cabaña de Punta Roca



Ocampo reitera importancia de Ecopetrol para la economía del país



"Insisto en inconveniencia de declaraciones que generan incertidumbres": Roy



Así fue el momento exacto en el que balean a cumpleaños en Punta Roca



Poca actividad en frontera colombo-venezolana tras un mes de reapertura



Se entrega conductor de Toyota Prado involucrado en accidente de la 93

LAS MÁS LEÍDAS



La lista de invitados a la cabaña de Punta Roca: un tema que no se ha tocado



En libertad sujetos detenidos durante balacera en Punta Roca



Identifican a segunda víctima fatal del tiroteo en cabaña de Punta Roca



¿Estaría saliendo Lincoln Palomeque con la mamá de James Rodríguez?



Se entrega conductor de Toyota Prado involucrado en accidente de la 93



Asesinan a hombre y lo lanzan desde un carro en El Santuario



Ascenden a dos las víctimas de ataque a bala en Malambo: son madre e hija



Accidente de tránsito en el norte de Barranquilla deja una persona muerta

accidente de la 75

Santuario

eran madre e hija

persona muerta



balacera en cabaña de Salgar
\$80 millones por identificación de personas armadas en cabaña de Puerto



Santo Tomás
Pistolero llegó hasta el mostrador y le disparó a tendero en Santo Tomás



enterrada viva
Mujer enterrada viva se salvó gracias a su reloj inteligente



Malambo
\$10 millones de recompensa por asesinos de dos mujeres en Malambo: Policía

EL HERALDO

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Más de 15 mil damnificados por invierno en Atlántico

SUSCRÍBETE
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Cordoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

